

Alcalde de Le Lamentin: Fidel nos lega un espíritu de libertad



Santiago de Cuba, 6 dic (RHC) Luego de rendir tributo ante las cenizas del líder de la Revolución Cubana, en el cementerio de Santa Ifigenia, en Santiago de Cuba, Pierre Samot, alcalde de la ciudad de Le Lamentin, en Martinica, dijo que Fidel Castro nos lega su espíritu de libertad.

Samot, quien ostenta la distinción de Visitante Ilustre y la Llave de la Ciudad de Santiago de Cuba, aseguró a la Agencia Cubana de Noticias (ACN) que cuando Fidel venció a la dictadura de Fulgencio Batista, en 1959, tenía 23 años y era miembro del Comité del Partido Comunista de Martinica. "Desde ese momento estuvimos honrándolo porque logró la liberación de su pueblo", enfatizó.

Agregó el alcalde de la segunda ciudad más poblada de las Antillas Menores, hermana con la Cuna de la Revolución desde hace 19 años que "como muchos caribeños soy descendiente de africanos y él también luchó por la causa de la emancipación de esos pueblos".

"Sentí gran satisfacción de ver a tantos jóvenes que han rendido homenaje a Fidel, como señal de que la continuidad de la Revolución que él defendió está garantizada", añadió quien ha contribuido al progreso de las relaciones bilaterales en el deporte, la cultura, la educación y la ciencia.

(Con información de la ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/114579-alcalde-de-le-lamentin-fidel-nos-lega-un-espiritu-de-libertad>



Radio Habana Cuba